

Lucernaire, rite de la lumière

**Jésus le Christ, lumière intérieure, ne laisse pas mes ténèbres me parler  
Jésus le Christ, lumière intérieure donne moi d'accueillir ton amour (9)**

**Venant au coucher du soleil contemplant la lumière du soir  
+ Nous chantons le Père et le Fils et le Saint Esprit de Dieu.**

**Fais descendre sur nous l'Esprit, en qui nous invoquons le Père  
Qu'il soit la rosée de notre âme et la comble de ses présents de roi.**

**Que ma prière vers toi Seigneur s'élève comme l'encens  
Et mes mains devant toi comme l'offrande du soir.**



**Chant : The Kingdom of God is justice and peace and joy in the Holy Spirit.**

**Come Lord, and open in us the gates of your Kingdom.**

*(Le Royaume de Dieu est justice et paix, et joie dans le Saint Esprit.*

*Viens Dieu et ouvre en nous les portes de ton Royaume 115)*

*Introduction à la prière : « Sous le signe de l'Espérance » Père Dominique Greiner, assomptionniste.*

A Rome, les portes saintes des grandes basiliques viennent de s'ouvrir pour marquer le début de cette année jubilaire, placée sous le signe de l'Espérance par le pape François. Nous sommes tous invités à vivre ce temps de grâce en nous laissant vivifier par l'espérance, alors même que nous pouvons être tentés de baisser les bras devant le mal et les violences qui marquent notre temps.

L'espérance n'est pas une fuite en avant devant la dureté d'un monde qui ne va pas bien. Au contraire, elle est une ressource qui nous permet de faire face à un devenir incertain, d'affronter les difficultés de la vie avec l'assurance que le Seigneur est à nos côtés et qu'il accomplit ce qu'il a promis.

L'espérance nous fait croire et proclamer que l'humanité « ne se dirige pas vers une impasse ou un abîme obscur, mais qu'elle s'oriente vers la rencontre avec le Seigneur de gloire » écrit le pape François dans sa bulle qui annonce l'année jubilaire. Espérer, c'est marcher sans perdre de vue le but auquel nous sommes appelés : entrer dans le royaume de Dieu !

**Psaume 71 : Laudate Dominum, laudate Dominum, omnes gentes Alléluia ! (bis) (10)**

Dieu, donne au roi tes pouvoirs,  
à ce fils de roi ta justice.

Qu'il gouverne ton peuple avec justice,  
qu'il fasse droit aux malheureux !

Il les rachète à l'oppression, à la violence ;  
leur sang est d'un grand prix à ses yeux.

On priera sans relâche pour lui ;  
tous les jours, on le bénira.

Que son nom dure toujours ;  
sous le soleil, que subsiste son nom !

En lui, que soient bénies  
toutes les familles de la terre ;  
que tous les pays le disent bienheureux !

**Acclamation de l'Évangile selon Saint Luc 4,14-22 : Alléluia de Taizé**

En ce temps-là, lorsque Jésus, dans la puissance de l'Esprit, revint en Galilée, sa renommée se répandit dans toute la région. Il enseignait dans les synagogues, et tout le monde faisait son éloge. Il vint à Nazareth, où il avait été élevé.

Selon son habitude, il entra dans la synagogue le jour du sabbat, et il se leva pour faire la lecture. On lui remit le livre du prophète Isaïe. Il ouvrit le livre et trouva le passage où il est écrit : *L'Esprit du Seigneur est sur moi parce que le Seigneur m'a consacré par l'onction. Il m'a envoyé porter la Bonne Nouvelle aux pauvres, annoncer aux captifs leur libération, et aux aveugles qu'ils retrouveront la vue, remettre en liberté les opprimés, annoncer une année favorable accordée par le Seigneur.* Jésus referma le livre, le rendit au serviteur et s'assit.

Tous, dans la synagogue, avaient les yeux fixés sur lui. Alors il se mit à leur dire : « Aujourd'hui s'accomplit ce passage de l'Écriture que vous venez d'entendre. » Tous lui rendaient témoignage et s'étonnaient des paroles de grâce qui sortaient de sa bouche.

*Temps de silence*

**Magnificat, magnificat, magnificat anima mea dominum  
Magnificat, magnificat, magnificat anima mea (19)**

Mon âme exalte le Seigneur, exulte mon esprit en Dieu mon Sauveur !  
Il s'est penché sur son humble servante, désormais tous les âges me diront bienheureuse.

Le Puissant fit pour moi des merveilles ; Saint est son Nom !  
Son amour s'étend d'âge en âge sur ceux qui le craignent.

Déployant la force de son bras, Il disperse les superbes  
Il renverse les puissants de leurs trônes, il élève les humbles.

Il comble de biens les affamés, renvoie les riches les mains vides  
Il relève Israël son serviteur, il se souvient de son Amour.

De la promesse faite à nos pères en faveur d'Abraham et de sa race à jamais  
Gloire au Père et au Fils et au Saint Esprit, pour les siècles des siècles. Amen.

*Prière universelle : Souffle en nous, ô Saint Esprit (Atme in uns 159)*

**Notre Père**

*Chant de méditation : Toi tu nous aimes, source de Vie (54)*

*Prière de méditation : Si tu veux m'attendre encore – Lytta Basset*

Seigneur, si Tu veux m'attendre encore,  
je serai le quatrième mage,  
parti de nulle part,  
parti sans étoile aux cieux  
pour un voyage au bout du temps,  
pour un voyage au bout de moi...

Tu me dis que je n'ai pas perdu ma vie,  
ce temps que j'avais rêvé tout autre !  
Tu me dis que Tu m'attends encore,  
car la fête ne commencera pas sans moi.  
Et je T'offrirai mon enfance  
tapie sous les décombres de mon passé...

Quand les ténèbres brouillent toutes pistes,  
quand ma boussole intérieure bat la chamade,  
quand ma route s'emballa sur elle-même,  
Tu me montres quelque part dans la nuit  
l'étoile inconnue que Tu fais lever pour moi.

J'adorerai l'Enfant de Noël  
comme on s'agenouille émerveillé  
devant le miracle fragile  
d'une Parole enfin devenue vraie.  
Maintenant, je Te vois en l'Enfant de Noël  
T'agenouiller devant moi  
pour que je devienne enfin Ton enfant.

*Prière de bénédiction finale (Semaine de prière pour l'unité des chrétiens)*

**Gloire à toi, Dieu très aimant, en qui nous sommes créés, rachetés et qui fais notre unité.**

**Gloire à toi, Christ Jésus, qui t'es donné entièrement pour chacun de nous  
et qui nous invites à faire de même.**

**Gloire à toi, Saint-Esprit, qui nous rassembles dans l'amour et l'unité.**

**+ Gloire au Père et au Fils et au Saint Esprit, pour les siècles des siècles. Amen**

*Chant d'envoi : Chantez à Dieu un chant nouveau,*

**louez le au long des jours, louez le au long des jours !**

*(Singt dem Herrn ein neues Lied, lob singt ihm alle zeit, lob singt ihm alle zeit !) (24)*

Nos prochains rendez-vous de prière pour l'unité des chrétiens avec les chants de Taizé :

**les jeudis 13 février et 13 mars - Eglise Immaculée Conception de Wez-Macquart**

*Veillée pour l'unité des chrétiens avec les chants de Taizé organisées par la pastorale des jeunes du diocèse :*  
Chaque 1er jeudi du mois à 20 h en l'église St Maurice de Lille centre.

Tous les lundis à 20 h (hors vacances scolaires) dans la chapelle Notre Dame de Réconciliation, rue de Canteleu.